



PRÉFET DE LA MANCHE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Lô, le 31 mars 2023

SECURITE CIVILE

Près de 200 personnes engagées dans l'exercice au Mont-Saint-Michel

Un exercice de sécurité civile a mobilisé, hier après-midi, près de 200 personnes, agents de l'État, de la mairie et de l'Établissement public, acteurs de la sécurité et du secours, lycéens et commerçants.

Dans l'optique des manifestations du millénaire de l'Abbaye, de l'accueil de la flamme olympique en mai 2024, et des Jeux Olympiques et Paralympiques, le préfet de la Manche a souhaité organiser un exercice d'ampleur au Mont-Saint-Michel.

Le scénario de cet exercice, qui a débuté à 17h, prévoyait un mouvement de foule à la suite de la chute d'un échafaudage dans la Grand rue, faisant de nombreuses victimes et nécessitant l'évacuation de l'intégralité du Mont-Saint-Michel, soit près de 600 personnes. Cet événement était suivi de la recherche d'une personne disparue à la suite du mouvement de panique.

Le préfet de la Manche, a, dans ce cadre, décidé l'activation du plan ORSEC « Nombreuses victimes », ainsi que la mise en place d'un poste médical avancé et d'un poste de commandement opérationnel.

Étaient engagés sur cet exercice :

- 82 sapeurs-pompiers des centres de secours de la Manche et de l'Île-et-Vilaine ;
- 42 gendarmes de la Manche,
- les agents de la police municipale ;
- 23 personnels du SAMU de La Manche et 6 personnes du SAMU de l'Île-et-Vilaine ;
- 2 équipes de militaires de l'opération Sentinelle ;
- 15 agents de la préfecture ;
- 60 lycéens des lycées Institut de Saint-Lô et Jean Mermoz de Vire.

Le préfet de la Manche remercie chacun des acteurs engagés pour leur mobilisation, permettant ainsi de tester les dispositifs d'intervention des services de secours et la coordination des services de l'État.